







English introduce:

Features of Yakin Packaging's PP Cosmetic Bottles with Tweezers/Spoon

1. Functional Design for Enhanced Usability

- The unique design of Yakin Packaging's bottles incorporates a securely attached tweezers or spoon, ensuring hygienic and convenient product use.
- Ideal for products like facial masks, cosmetic cotton pads, or body

butter, this feature enhances user experience while maintaining product integrity.

2. Wide Range of Sizes to Meet Diverse Needs

- Available in 50g, 80g, 100g, 120g, 150g, and 200g capacities, these bottles cater to various skincare and beauty products.
- Suitable for high-quality cosmetics such as hair care solutions, body butter, and more.

3. Durable Material with Eco-Friendly Options

- Made from premium polypropylene (PP), these bottles are built to last, ensuring safe storage and transport.
- Optional Post-Consumer Recycled (PCR) material offers a sustainable choice for eco-conscious brands.

4. Leak-Proof and Reliable

- Each bottle undergoes rigorous sealing integrity testing, ensuring no leaks and maintaining the quality of the product inside.

Vortrag in deutscher Sprache:

Eigenschaften der PP-Kosmetikflaschen von Yakin Packaging mit Pinzette/Löffel

Funktionsdesign für eine verbesserte Brauchbarkeit

Das einzigartige Design der Flaschen von Yakin Packaging integriert eine sicher befestigte Pinzette oder einen Löffel, was eine hygienische und bequeme Verwendung des Produkts gewährleistet.

Ideal für Produkte wie Gesichtsmasken, Kosmetikbauschpads oder Körperbutter verbessert dieses Merkmal die Benutzererfahrung und erhält gleichzeitig die Integrität des Produkts.

Weite Palette an Größen zur Erfüllung vielfältiger Bedürfnisse

Mit Kapazitäten von 50g, 80g, 100g, 120g, 150g und 200g sind diese Flaschen geeignet für verschiedene Hautpflege- und Schönheitsprodukte.

Geeignet für hochwertige Kosmetika wie Haarpflegesysteme, Körperbutter und mehr.

Haltiges Material mit umweltfreundlichen Optionen

Hergestellt aus hochwertigem Polypropylen (PP) sind diese Flaschen bestens geeignet für die Dauerhaftigkeit und gewährleisten eine sichere Lagerung und den Transport.

Die optionale Verwendung von Altstoffrecyclat (PCR-Material) bietet eine nachhaltige Wahl für umweltbewusste Marken.

Dicht abgedichtet und zuverlässig

Jede Flasche unterzieht sich einer gründlichen Prüfung der Dichtigkeit, um zu gewährleisten, dass keine undichten Stellen vorliegen und die Qualität des Inhalts aufrechterhalten wird.